
Antrag Nr. 08-O-26-0115
FDP-Fraktion

Betreff:

Sachstandsbericht zum Schulentwicklungsplan (FDP)  

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen, der Magistrat wird um Bericht in Zusammenarbeit mit dem 
staatlichen Schulamt gebeten, wie sich die Zahlen im Schulentwicklungsplan aktuell darstellen:

1. im Hinblick auf den Übergang an weiterführende Schulen nach Mainz, bzw. nach 
Wiesbaden

 ggf. Bedarf für eine Oberstufe vor Ort ?
 ist Schülerbeförderung sichergestellt oder gibt es zusätzlichen Bedarf?
 sind ausreichend Kursangebote sichergestellt, um den Übergang an 

Oberstufen in Mainz oder Wiesbaden zu gewährleisten?
   2.  Wie viele Schulabgänger verlassen die Schulen a.) mit Abschluss, b.) ohne Abschluss?
   3. Gibt es aufgrund der Zusammensetzung der Schülerschaft einen zusätzlichen Bedarf an 
       Schulsozialarbeit und an Angeboten für Sprachförderung und Integration?
   4. Gibt es an den Schulen in Mainz-Kostheim einen zusätzlichen Raumbedarf oder gibt es evtl. 
Überkapazitäten? Dies ist besonders im Hinblick auf neue Wohngebiete wichtig.

Mainz-Kostheim, 15.09.2008

Annegret Kracht


